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2015年4月25日、ネパールで大地震が発

生しました。一刻でも早く、被災された人々の

ためにできることはないかと考え、義援金募

集プロジェクトを立ち上げました。このプロジェ

クトは、被災されたネパールの人々のために

活動したいという志を持った5年有志と運営

を行いました。集計の結果、義援金は総額

132,117円に上ったことがわかりました。たく

さんのご協力、本当にありがとうございまし

た。震災の支援は一度きりで終わるものでは

ありません。ネパールの人々に思いを寄せ、

一人一人で出来ることを考えてみてください。 

ネパール義援金 

予算確定 

今年度予算が決定しました。

今年は収入が少なかったこと

により、クラブや学祭運営委

員会にはかなり頑張ってもら

いました。ご協力ありがとう

ございました。予算は学校運

営にとって、とても重要な事

項です。そのことを意識して

もらい来年度、再来年度も

真剣に考えて向き合っていっ

てもらいたいと思います。 

４
月
⒘
日
に
、
生
活
部
で
中
庭
の
花
植
え
を
し
ま
し
た
。
ま
ず
、
花

壇
が
雑
草
で
覆
わ
れ
て
い
た
た
め
そ
れ
ら
を
抜
い
て
つ
ち
を
耕
し
、

吉
川
先
生
か
ら
頂
い
た
パ
ン
ジ
ー
約
３
舟
を
植
え
ま
し
た
。
ま
た
、

花
壇
の
真
ん
中
の
白
バ
ラ
の
木
が
傾
い
て
い
た
の
で
そ
れ
を
立
て
直

し
ま
し
た
。
ち
ょ
う
ど
、
今
バ
ラ
が
満
開
で
す
！
テ
ス
ト
明
け
に
も

花
植
え
を
す
る
予
定
な
の
で
、
楽
し
み
に
し
て
お
い
て
く
だ
さ
い
！ 

男
子
ト
イ
レ
の
前
を
通
る
と
き
、
鏡
の
反
射
が
気
に
な
る
と
い
う
意

見
が
多
か
っ
た
た
め
、
５
月
⒒
日
に
男
子
ト
イ
レ
前
の
の
れ
ん
作
り

を
し
ま
し
た
。
有
志
の
方
、
さ
ら
に
は
教
育
実
習
生
さ
ん
が
手
伝
っ

て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。
少
人
数
で
は
じ
め
て
の
作
業
だ
っ
た
の
で
作

業
が
な
か
な
か
進
ま
ず
大
変
で
し
た
が
、
無
事
に
完
成
す
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。
み
な
さ
ん
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！ 

 

 

４
月
の
第
２
・３
土
日
に
行
わ
れ
た
あ
し
な
が
学
生
募
金

に
参
加
し
ま
し
た
。
近
鉄
奈
良
駅
前
を
拠
点
に
、
募
金
の

呼
び
か
け
と
ビ
ラ
配
り
を
し
ま
し
た
。
こ
の
募
金
は
、
親

が
何
ら
か
の
理
由
で
働
く
こ
と
が
で
き
な
い
家
庭
の
子

供
た
ち
へ
の
奨
学
金
と
し
て
使
わ
れ
ま
す
。
協
力
し
て
く

だ
さ
っ
た
み
な
さ
ん
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！ 

あしなが募金 

学校への要望について、クラスでの話し合い

とアンケートを5/14に行いました。さら

に、そこで出たみなさんの意見が代議員会を

通じて生徒会執行委員会に伝えられました。 

皆さんの要望の中で、設備面などの生徒だけ

で解決できないことは、6/30に行われる

「学校関係者評価委員会」の場で、生徒会長

が意見します。そこで得られた回答を、7月

初頭に号外として掲示します。 
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